

5年 学年便り

5月号



スクラム・トライ

学校教育目標「夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子」

学校経営目標「判断力を高め、笑顔・思いやりあふれる学校づくり」

富士宮市立富士根南小学校
5年部 令和5年 4月28日

新しい学年が始まって1か月が過ぎようとしています。暖かい日も増え、春から初夏へと移り変わる季節がやってきました。

緊張気味だった子供たちの表情が少しずつほぐれて、新しい学級になじんでいます。高学年になったという喜びが、子供たちのより一層の成長につながるように、私たち担任6人スクラムを組んで精一杯努めていきますので、保護者の皆様の御協力・御理解をお願いいたします。

ステージ1のテーマ『仲間づくり』

4月に引き続き、仲間と協力してよりよく生活する力を育てていきます。6月の自然教室に向けて、より一層力を合わせ、友達と協力することのよさを見つけていきたいと思います。



5月の校納金 振替日5/8(月)

給食費	4,400円
積立金	3,000円
学年費	4,100円
振込手数料	22円
合計	11,522円

★アースキッズ「はじめの1週間」

5年生の「むぎのほ学習」のテーマはSDGsです。その第一歩がアースキッズへのチャレンジ。キックオフイベントの前に御家庭の状況を子供たちが調べます。電気、ガス、水道、生ごみの量のうち一つ選んで1週間、数値を記録していくという活動です。

御家庭の協力が必要不可欠ですので、よろしくをお願いします。詳しくは後日連絡いたします。



★家庭科の準備物のお願い★

家庭科の授業で、フェルトの小物作りを予定しています。お子様と相談して、好きな色のフェルトや手縫い糸、ボタンなど材料の準備をお願いします。コースターやマスコットなどに挑戦します。

6月2日(金)3日(土)は自然教室

子供たちが一番楽しみにしている5年生の大きな行事「自然教室」が、あと1か月あまりに迫ってきました。

富士山の「学びの森」で山登りしながら自然を味わったり、朝霧高原の青少年センターで友達と宿泊したり、キャンプファイヤーの周囲でダンスしたり…。わくわくする学習がいっぱいです。

全員で楽しむためには、自分たちで考え判断し、実行していかなくてはなりません。自分たちで作っていく楽しさと喜びを味わいながら、心も体も成長してほしいと考えます。

それに伴いキャンプファイヤーのダンス練習等を5月10日以降に7時40分を目処に行う予定です。少し早めの登校時間に御協力をお願いします。

自然教室の説明会は、紙面開催となります。5月9日頃に配布予定です。